

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第50号  
令和3年3月25日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## 令和2年度 修了式

3月24日（水）に、青空の下、運動場で修了式を行いました。学校代表児童に修了証書を手渡し、この節目の日に一年間を振り返り、次年度の目標をたてるようにお話をしました。その中で、楠橋小学校の良かったところとして、以下の3つを振り返ってお話をしました。



- ① 1つ目は、明るい笑顔で元気に挨拶ができる人が多くなったことです。気持ちの良い挨拶ができる人は、心が美しい人だと思います。
- ② 2つ目は、落ちていたゴミを拾ったり、泣いている下級生に声をかけたり、掃除を丁寧にしたりと、よく気付き行動する人が増えたことです。自分からすすんで行動できる人は、優しい気持ちで友達と接することができると思います。
- ③ 3つ目は、スポーツ大会や6年生を送る会など、どの学年もしっかりと頑張ることができたことです。特に、5年生は、自分の学年だけでなく、全体のことを考え、責任をもって行動している姿が見られました。

4月には、それぞれ一つ上の学年に進級します。一人一人が、新しい目標をもって、登校してほしいと思います。

## 令和2年度 離任式

とても寂しいことですが、6名の先生方が3月31日をもって楠橋小学校を異動することとなりました。異動する先生方からのお別れの言葉をいただいて、その後に代表児童が花束を渡しました。そして、児童の中を通過して、涙、涙の見送りをしました。

